

6月のクラスだより

令和元年5月31日
小田原市立酒匂幼稚園

さくら組

蒸し暑い日が続き、顔を赤くして額に汗をたくさんかいて遊ぶ子ども達。まだ不安で泣いている子に「お母さん2時に来るよ！」と声を掛けてくれたり、ハンカチで涙を拭いてくれたりする微笑ましい光景が見られ嬉しく思っています。5月から新しい友達が2名加わり、さらに賑やかなさくら組になりました。これからの暑さに負けず、その季節ならではの遊びを経験していきたいと思います。

6月はこんなことをして遊びたいな！！

- 友達と一緒に遊ぶ楽しさを感じよう！
- いろいろな水遊びを楽しもう！
- 身の回りの自然に興味をもとう！（小動物・栽培物・梅雨など）



裸足で

こんなことをして遊んでいます！

「みんなで大～きな紙にクレヨンで絵を描こう！」と裸足になって誘うと「??？」不思議そうな顔をしていた子ども達。グルグルと〇を描き始めると色々な〇がた～くさん！途中からは裸足で紙の上を歩くのが楽しくなった子もいました。外では、裸足になってリレーや上り棒に挑戦しています。「先生、見てて！」と上まで登るのを見せてくれたり、「難しい…」と弱音を吐きながらもチャレンジしたりする姿はたくましいですね。砂場では、水をたくさん入れて足湯を作って「気持ちいい～！」と水や砂の感触を体全体で味わっていました。



当番活動始めました！

「欠席報告に行ってきます！」「手はお膝だよ！」「準備はいいですか？」園長先生やみんなを前にするとドキドキして『言えるかな?』なんて心配はご無用。その子達なりに堂々と当番をこなす姿に大きな成長を感じています。

ひととのかかわりの中で…。

クラスでは弁当後にパズルで遊んでいるのですが、「一緒にやろう！」と気が付いたらペアが何組もできていました。入園したてのこの時期に珍しい光景で驚いてしまいました。年長組には、海に散歩に連れて行ってもらい、未就園児にはアイスをごちそうしてあげました。様々な年齢の人とかかわる機会があるっていいですね♡

